

Abwechslungsreiche Millionenshow

Im Hallenbad Flös bot der Buchser Schwimmclub eine sehenswerte Show. Unter dem Motto «Wer wird Millionär?» fand eine Quiz-Show statt, die für abwechslungsreiche Themen bei den Vorführungen zu Wasser und zu Land sorgte.

Von Robert Kucera

Durch die Synchro-Gala des SC Flös Buchs führte das Duo Claudia und Tina Ehrenzeller. In den Rollen des Quizmasters Günther Jauch und der cleveren sowie einfallsreichen Kandidatin Myriam Rollowitz sorgten sie für den roten Faden im Programm. Daneben wurden die Hirnzellen der Gala-Besucher bei zehn Fragen ange-regt. Beim Telefonjoker überlistete Rollowitz Fragesteller Jauch sogar und kam so zur richtigen Antwort. Es sei vorweg genommen: Das Hallenbad Flös durfte am Schluss eine neue Millionärin feiern – die aber den Check vergass. Dies freute Jauch, der sich seinerseits auf Weltreise begab.

Hohe Präsenz auf der Bühne

Die 29. Synchro-Gala geht als eine äusserst abwechslungsreiche Show in die Geschichte ein. Dabei wurden

auch klar Trends aufgezeigt. So ist die Gala der Flöserinnen keineswegs eine reine Wasser-Show. Immer wichtiger werden Bühnen-Darbietungen. Für einen Farbtupfer sorgte das Team Free Parkour. Im Hallenbad konnten sie zwar nicht ihrer gewohnten Tätigkeit – spektakulär den kürzesten Weg zwischen zwei Punkten unter die Füsse nehmen – nachgehen. Mit ihrem Mix aus Akro und Falltechniken vermochten sie das Publikum aber auch zu begeistern.

In der Kombination liegt die Würze

Das Motto «Wer wird Millionär?» bescherte den Verantwortlichen ein breites Themengebiet, welches sie auch auszunützen wussten. Die Gala ist längst nicht nur eine Synchro-Show. Auch die Schwimm-Cracks des Vereins durften mit ihrer Vier-Lagen-Nummer aufzeigen, was beim SC Flös trainiert wird. Besonders der Trend zu Combo-Nummern fiel bei den vielfältigen Vorführungen auf. Statt pro Thema ein Team oder eine Solistin ins Wasser zu schicken, verstand es der SC Flös magistral, mit viel Tempo und fließenden Übergängen abwechselungsweise Programmteile mit grösseren Teams sowie in den Sparten Solo und Duett aber auch zu dritt zu zeigen.



Made in Switzerland: Die Synchro-Gala des Buchser Vereins SC Flös bestach durch Fantasie und bot dem zahlreichen Publikum eine abwechslungsreiche Show.

Bilder Robert Kucera



Fitness zu lateinamerikanischen Klängen: Die Flöser Synchronschwimmerinnen machten auch bei der Zumba-Demonstration eine gute Figur.



Schwierigkeit Hebefiguren: Diese gelangen nicht immer wunschgemäss.



Indischer Tanz im Wasser: Passend zum Gala-Motto fand auch der Film «Slumdog Millionaire» Aufnahme ins Programm.



In den Hauptrollen: Claudia Ehrenzeller als Günther Jauch und Tina Ehrenzeller als erfolgreiche Kandidatin Myriam Rollowitz.



Leckerbissen der Gala: Die Solo-Vorführungen, im Bild Audrey Kovatsch, boten grossen sportlichen Wert.



Sehenswerter Bühnen-Act: Für viel Spektakel sorgte das Team Free Parkour.



Keineswegs eingeroestet: Trainerinnen und ehemalige Synchronschwimmerinnen zeigten auf, dass sie es noch voll draufhaben.



Die nahende Rettung per Boot kommt zu spät: Die Haie haben ihr Opfer umkreist und schlagen erbarmungslos zu.